
□議員名：中岡 英二 

１ 市場の運営正常化について 

論点 市場の運営正常化に向けて今後どう取り組んでいくのか。 

回答 

取扱高を増やし、売買参加者を増加させるため、今年度から設置した市

場運営協議会で取扱高の増加や環境整備について、改善策を協議してい

きたい。 

 

２ サイクリングによるまちづくりについて 

論点 サイクリングを通したまちづくりにどう取り組むのか。 

回答 

山陽オートレース場におけるパラサイクリング日本代表チームのキャン

プ誘致が定着し、これまでに１０回の受け入れが行われている。これか

らは市の PR を含め、パラサイクリング日本代表チームを応援してい

く。 

  

論点 
ポタリング（散歩程度のサイクリング）で、本市の観光や施設・美味し

い食べ物や特産物を PRしていく取組について問う。 

回答 

本市において、平成 27 年、28 年と山口東京理科大学サイクリング部の

皆さんと「自転車さんぽ山陽小野田―街のお宝再発見―」というイベント

を実施したが、現在は一時期に比べて下火になっている。 

関係団体や事業者の主体的な取り組みを促していき、近隣自治体とも連

携しながらポタリングの実施に向けて努力していきたい。 

 

3 運転免許の証自主返納について 

論点 

運転免許証の自主返納を促していくという観点から、自動アシスト自転

車の一部補助制度の取組や、高齢者バス優待乗車証の取組の考えはある

のか。 

回答 

本市において、高齢者の方への電動アシスト自転車の補助事業制度の取

組は行っていない。高齢者へのバス優待乗車証の取組は、導入を検討す

るにしても、路線バス再編や市全体の公共交通の在り方を研究し、一般

財源から多額の予算が必要とされるため、現在では難しいと考える。 

 

 


